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ATA DA 25º REUNIÃO ORDINÁRIA3
Aos três dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, às treze horas, iniciou-se4
a reunião do Colegiado, na Coordenadoria do curso de Medicina da UFSJ, sala5
dezessete B, do Campus Dom Bosco desta Universidade, conforme a convocação6
das Professoras Rosa Gouvêa de Sousa, Coordenadora do Curso de Medicina e7
Cássia Beatriz Batista, Vice Coordenadora, reuniram-se os professores: Rosa8
Sousa, Cassia Batista e Priscila Totarelli Monteforte, a convite, assim como, os9
estudantes Aristarco de Pinho Ferreira Júnior e Lívia Candian Ferreira. Foram10
informes deste colegiado: semana acadêmica de medicina, TEP MINAS 2016,11
ANASEM, encontro de Educadores, concursos para docente, vagas para técnicos12
e eleição de CARITA. A eleição ocorrerá nesta quarta-feira, de 8às 18, com chapa13
única, com escolha de representantes para CLEV, Atlética e CARITA. O TEP14
MINAS 2016 ocorreu no dia 22 de setembro de 2016, às 13 horas, com15
participação de 100% do corpo discente e em breve haverá reunião para16
escolhermos em conjunto com o CARITA a melhor forma de divulgação, A17
ANASEM acontecerá no dia 09 de novembro, às 13 horas, no CDB UFSJ para os18
estudantes com matricula do ano de 2015 e no dia 07 de outubro a CMEDI fará19
rodade conversa com os alunos sobre o tema com presença do professor Rodrigo20
Chávez e PROEN. As oficinas de Encontro de Educadores tiveram início na21
semana passada com adesão de professores, preceptores e profissionais de22
saúde de São João del-Rei com boa devolutiva e retorno para estudantes. Houve23
concurso para docentes das áreas de Medicina de Família e Comunidade,24
Psiquiatria, Anatomia Patológica, Otorrinolaringologia, Ortopedia, Oftalmologia,25
Imaginologia com adesão de profissionais da cidade de São João del-Rei e26
adjacências. A CMEDI e DEMED estão acompanhando a pesquisa da PROGP27
com relação às vagas de Técnicos que vieram do MEC para o curso e estão28
distribuídas pela UFSJ. A semana acadêmica foi um sucesso e será pauta de29
reunião de colegiado. Foram pautas desta reunião: semana de integração,30
uptodate e demais bases de dados e de estudo; atividades complementares:31
adição de atividades da atlética, projetos de ensino da CMEDI, planilha de32
responsabilização pelo sétimo, oitavo períodos e internato para corpo docente e33
corpo discente, horário verde para uso da professora Raquel, ajuda de custo para34
eventos e atividades técnico-científicas de interesse do curso de medicina CDB35
UFSJ, eleição para colegiado, eleição para NDE, saída da professora Cássia36
Beatriz Batista da vice coordenadoria do curso de medicina e abertura de edital37
para eleição. A pauta do dia de integração foi iniciada pelo relato do CARITA. Não38
houve adesão, pois muitos estariam fora por causa do feriado. O Colegiado fará39
uma reunião com pauta sobre isto e avaliação das iniciativas. A LIAF fará um40
tutorial de acesso ao uptodate e disponibilizará para o corpo discente e docente41
para uso em computadores particulares. A CMEDI conversará com a professora42
Cássia para que os monitores façam um documento de busca de bases de dados43
e de evidência. A Atlética deseja certificar os atletas que participam das44
modalidades na UFSJ. A CMEDI pediu para o CARITA analisar a planilha de45
atividades complementares e propor nova planilha, já para dezembro. A CMEDI46
fará um informe para o corpo discente orientando fortemente que acordos que47
envolvam os horários verdes, obrigatoriamente devem passar em colegiado,48
destacando que sempre devem estar dentro das normas. Com relação aos49
projetos de ensino, haverá um momento em colegiado para que os responsáveis50



venham ao colegiado para dar devolutivas e pactuar planejamento com o grupo. A51
professora Cássia pediu para informar sobre sua saída da vice-coordenadoria. O52
colegiado acatou e dará prosseguimento com os trâmites de novas eleições. O53
Colegiado e o NDE foram ocupados por: Joel Lamounier e Erika Alvarenga (duas54
vagas) e Raquel Alves (uma vaga), respectivamente. A professora Priscila teve55
seu tempo finalizado no colegiado e então haverá nova eleição. Assim, ainda56
temos uma vaga em colegiado e uma vaga em NDE. As solicitações de ajuda de57
custo pedidas pelo NESC, NAPEM e coordenadores de unidades curriculares58
foram aprovados com destaque. A ajuda seguirá os trâmites internos da UFSJ e59
deverão passar sempre por colegiado. A CMEDI irá à PPLAN para construir o60
centro de custo dessa e identificar como priorizar e quando pactuar estas61
prioridades. Como último ponto de pauta, tivemos o pedido da CMEDI para que62
CARITA faça levantamento dos nomes de estudantes que serão responsáveis por63
cada internato, ou seja, por cada comissão conjunta com docente. Nada mais64
havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 15:00 horas da qual eu, Rosa Gouvea65
de Sousa, lavrei esta ata que, se for aprovada, será assinada por todos os66
presentes. São João Del Rei, 03 de outubro de 2016.67
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